



<http://solidaires78.org/>

Communiqué l'Union Syndical SOLIDAIRES YVELINES

Jeudi 1 octobre 2020

MACRON et des ministres aux Mureaux : cette visite est une véritable insulte aux muriotin.es

Nous dénonçons l'instrumentalisation récurrente de la ville des Mureaux, une ville favorite de visite des ministres des gouvernements depuis des années, pour imposer leur stigmatisation d'une partie de la société.

D'autant que le thème de cette opération de communication est « le séparatisme », un nouveau terme à la mode, notamment au Rassemblement National (RN) et dans le milieu de la fachosphère - ce qui est une véritable provocation par les habitants.es de tout le Val de Seine.

Alors que ce qui divise / préoccupe la population est l'accroissement des inégalités, du chômage et de la précarité, résultat d'une politique s'attaquant aux précaires et aux salarié.es et « en même temps » favorisant les riches et le patronat licencieur et ceux qui empochent d'importantes aides publiques, sans aucune contrepartie sur l'emploi.

Alors que la ville des Mureaux est déjà fortement impactée par le chômage des jeunes et la pauvreté, la situation va encore s'aggraver avec l'arrêt voulu en 2024 de la production de voitures à Renault Flins. « Macron » et son gouvernement n'ont de cesse d'accélérer les restrictions et privatisations de services publics de proximité (poste, transports, services sociaux etc..) entraînant une menace très sérieuse sur la pérennité de l'hôpital de Meulan-Les Mureaux.

L'objet de cette visite constitue une véritable insulte aux muriotin.es et ne permettra pas d'améliorer leurs conditions de vie.

Ceux qui ont des comportements de séparation, ce sont les riches !

Contact :
Solidaires Yvelines
Bruneel Freddy
06 71 21 44 23
solidaires78@wanadoo.fr